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令和５年度第４回大学院医歯学総合研究科教授会議事要旨 

 
日 時   令和５年７月５日（水） １４：３０～１６：２０ 

 場 所    附属病院管理棟４階第一会議室 

 出席者  ５４名 

 欠席者  ６名 

 
研究科長から開会のあいさつがあった。 

 
〔議題〕 
第46号議案  医学部医学科教員人件費職階ポイントの活用方針について 

  研究科長から、医学部医学科教員人件費職階ポイントの活用方針（案）について、これまで

の審議経過を踏まえ、資料に基づき説明があった。審議の結果、構成員から付帯事項の表現に

ついて修正意見が寄せられ、当該表現の修正は継続審議することとなったが、活用方針（案）

の方向性については原案のとおり承認され、各人事事項を進めていくことが確認された。 
 
第47号議案 研究分野の名称変更について 

  研究科長から、研究分野の名称変更について、資料に基づき「消化器・乳腺甲状腺外科学分

野」を「消化器外科学分野」に、「内分泌・乳腺外科学分野」を「乳腺甲状腺外科学分野」に変

更することの説明があり、審議の結果、承認された。 
 
第48号議案 寄附講座「婦人科がん先端医療学講座」特任助教の採用について 

  研究科長から、寄附講座「婦人科がん先端医療学講座」特任助教の採用について、資料に基

づき特任助教１名の採用に関する説明があり、審議の結果、承認された。 
 
第49号議案 客員研究員の受入について 

  研究科長から、客員研究員の受入について、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認さ

れた。 

 
第50号議案 センター兼務教員について 

  先端的がん診断治療研究センター長から、兼務教員の異動に伴う構成員の変更について、資

料に基づき説明があり、後任補充を行わないことで承認された。 
 
第51号議案 鹿児島大学地域保健・医療構想委員会規則の一部改正について 

  研究科長から、鹿児島大学地域保健・医療構想委員会規則の一部改正について、資料に基づ

き委員の追加及び会議名称の変更に関する説明があり、審議の結果、承認された。 
 
第52号議案 令和５年度非常勤講師雇用計画の一部変更について 

  研究科長から、令和５年度非常勤講師雇用計画の一部変更について、資料に基づき説明があ
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り、審議の結果、承認された。 
 
第53号議案 特別聴講学生の受入れについて 

  修士部会長から、特別聴講学生の受入れについて、資料に基づき説明があり、審議の結果、

承認された。 
 
第54号議案 研究生の受入について 

  博士部会長から、研究生の受入について、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認され

た。 
 
第55号議案 学生の復学について 

  博士部会長から、学生の復学について、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
第56号議案 学位論文の受理について 

  博士部会長から、学位論文の受理について、資料に基づき受理要件を満たしていることの説

明があり、審議の結果、承認された。 
 
第57号議案 学位論文のインターネット公表について 

  博士部会長から、学位論文のインターネット公表について、資料に基づき説明があり、審議

の結果、承認された。 
 
第58号議案 学位論文の審査について 

  研究科長から、学位論文の審査について、資料に基づき説明があり、投票の結果、申請のあ

った全ての論文が合格とされた。 
 
第59号議案 医歯学奨励賞の推薦について 

  研究科長から、医歯学奨励賞の推薦について、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認

された。 
 
〔報告事項〕 
１  第257回教育研究評議会（６月15日開催） 

研究科長から、６月 15日開催の教育研究評議会について、資料に基づき報告があった。 

 
２  第３回全学教務委員会（６月27日開催） 

教務委員から、６月 27日開催の全学教務委員会について、資料に基づき報告があった。 

 
３  第３回全学入試委員会（６月16日開催） 

入試委員から、６月 16日開催の全学入試委員会について、資料に基づき報告があった。 
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４  第１回全学財務委員会（６月６日開催） 

研究科長から、６月６日開催の全学財務委員会について、資料に基づき報告があった。 
 
５  第４回医歯学域会議（７月３日開催） 

研究科長から、７月３日開催の医歯学域会議について、資料に基づき報告があった。 
 
６  第４回研究科運営会議（７月３日開催） 

研究科長から、７月３日開催の研究科運営会議について、資料に基づき報告があった。 
 
７  第４回研究科企画委員会（７月３日開催） 

研究科長から、７月３日開催の研究科企画委員会について、資料に基づき報告があった。 
 
８  第２回めぐみ会医学研究振興基金運営委員会（６月28日開催） 

研究科長から、６月 28日開催のめぐみ会医学研究振興基金運営委員会について、資料に基づき

報告があった。 
 
９  第２回研究科教育委員会（６月23日開催） 

教育委員長から、６月 23日開催の研究科教育委員会について、資料に基づき報告があった。 
 
10  第４回研究科教育委員会修士部会（６月20日開催） 

修士部会長から、６月 20日開催の研究科教育委員会修士部会について、資料に基づき報告が

あった。 
 
11  第５回研究科教育委員会博士部会（６月26日開催） 

  第６回研究科教育委員会博士部会（メール会議） 

博士部会長から、６月26日から７月４日の期間に開催の研究科教育委員会博士部会について、

資料に基づき報告があった。 

 
12  第３回研究科担当教員資格審査委員会（修士課程）（６月20日開催） 

修士部会長から、６月 20日開催の研究科担当教員資格審査委員会（修士課程）について、資

料に基づき報告があった。 

 
13  第３回病院運営会議（６月27日開催） 

病院長から、６月 27日開催の病院運営会議について、資料に基づき報告があった。 
 
14  「次世代のがんプロフェッショナル養成プラン」の選定について 

担当特例講師から、次世代のがんプロフェッショナル養成プランについて、資料に基づき九州大

学を基幹校として全 11 大学で連携した事業が採択されたこと及び本学の事業プランについて

説明があった。 
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15  教員の異動について 

研究科長から、教員の異動について、資料に基づき報告があった。 
 
16  奨学寄附金の受入れについて 

研究科長から、奨学寄附金の受入れについて、資料に基づき報告があった。 
 
17  受託研究の受入れについて 

研究科長から、受託研究の受入れについて、資料に基づき報告があった。 
 
18  建物毎電力使用量について 

研究科長から、建物毎電力使用量について、資料に基づき報告があった。また、構成員から

電力使用量と合わせて、電力料金も表示いただきたい旨の意見が寄せられ、今後検討すること

が確認された。 
 
〔その他〕 
１  2024年度 橋渡し研究プログラム 研究開発シーズ募集について（AMED・京都大学拠点） 

南九州先端医療開発センター長から、次年度に向けた橋渡し研究プログラムの案内があった。 

 
２  寄附講座「鹿児島大学感染症専門医養成講座」の受講生募集について 

担当特任准教授から、７月１日付で開講された寄附講座「感染症専門医養成講座」について、

受講生募集の案内があった。 

 
 

６月７日開催の令和５年度第３回大学院医歯学総合研究科教授会議事要旨について、承認さ

れた。 

 
 

※次回大学院医歯学総合研究科教授会（定例） 令和５年８月２日（水）１４時３０分 
 
 

（以 上） 


